
平成 26年度健全育成大会アンケート集計結果 

 健全育成委員会 

 

2月 1日にパシフィコ横浜アネックスホールにて行われた、健全育成大会のアンケート結果をまとめました。 

ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。集計した結果と、記入いただいたご感想の中から代表的なも

のを掲載いたします。 また、様々なご意見・ご要望・ご指摘もいただきました。そちらは高 P 連のスタッフで検証し、

今後の開催に活かしてまいります。 

 

 

あなたの所属委員会・役職等  

①本部  

②交通安全委員会 

③広報委員会 

④学年委員会 

⑤成人委員会 

⑥環境委員会 

⑦ふれあい委員会 

⑧厚生委員会 

⑨先生 

⑩無回答 

 ※同じような名前の委員会は代表的なものにまとめました。例）年次委員会→学年委員会 

 

Ａ．健全育成大会のＰＴＡの発表はいかがでしたか？ またその理由は？ 

 

 

 

 

 

 

 

【感想】 

・バスのドライブレコーダーの映像が印象に残った。特に 

急ブレーキを踏まれた時のバスの車内の映像は衝撃的だった。 

・他校がどういう活動をしているかよくわかった。PTA 活動を行っていくうえでたいへん参考になった。

発表校の皆様ありがとうございました。 

・ドライブレコーダーの内容は、コンパクトに編集して希望校に貸し出したらいいのでは。 

・寒川高校は通学路の様子と生徒の感じ方を交えていて、わかりやすかった。 

・厚木西高校の地域や警察を巻き込んでの活動は大変参考になった。神奈中バスとのタイアップもたいへ

ん有意義だと思います。 

・現状がよくわかる内容でした。学校に戻ってしっかり報告します。 

①とても良かった  

②良かった  

③どちらかといえば良かった  

④あまり良くなかった  

⑤良くなかった  

⑥まったくダメだった 

2015年 2月 28日 

①とても

良かった

64.9％

 

①とても良かった 

  64.9％ 

②良かった 

  27.9％ 

③どちらかといえば 

良かった 6.0％ 

④あまり良くなかった 1.1％ 

⑤良くなかった 0.5％ 

 

①本部 

54.8％ 

③広報委員会 

13.0％ 

②交通安全委員会 

16.3％ 

⑦ふれあい委員会 1.0％ 

⑤成人委員会 2.9％ 

⑥環境委員会 1.4％ 

④学年委員会 5.8％ 

⑧厚生委員会 1.4％ 

⑨先生 2.4％ 

⑩無回答 1.0％ 



Ｂ．鈴木一光先生の講演はいかがでしたか？ またその理由・感想など。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【感想】 

・講演とは正直「時間が来るまで我慢して座っているもの」と 

思っていましたが、鈴木先生の話はとても楽しく興味深く 

聞くことができました。次回もこのような講演が聴けるなら参加したいと思います。 

・父親の役割について触れられていたのが良かった。自分はもう遅いけど、誰かに伝えられたらと思う。 

・とても面白かったけど、どんな話だったかまとめるのは難しいので、今日聴けたことを特権として持ち帰ります。 

・子どもには、なるべく自分で選ばせ、親はサポートに徹しよう、子どもの力を信じようと思えました。 

・もっと早く（子供が小さいときに）この話を聴けたら良かった。 

・親が変われば子供は変わるという言葉が心に刺さりました。楽しく有意義な時間でした。 

・私たちの身近な話題を取り入れて、笑いを取りながら引き付ける話をしていただき、楽しく聴くことができました。

いろいろな場面で活用できる内容だと思いました。 

・今回のようなお話ならあと 30分長くてもいいと思いました。 

・時間がたつのも忘れて楽しく拝聴しました。日々の子どもとのやり取りを想い出して反省しきりです。もっと早くこ

のお話を聴けていたらと思います。 

・専門的な内容を、私たちに理解できるようにわかりやすく具体的に、しかも面白く講演していただきました。心が

洗われました。 

 

Ｃ．健全育成大会の講演のテーマとして希望されるものに○を付けてください。(複数回答可) 

 

 

①とても良かった  

②良かった  

③どちらかといえば良かった  

④あまり良くなかった  

⑤良くなかった  

⑥まったくダメだった 

① と て も 良 か っ た

82.6％ 

②良かった 14.2％ 

③どちらかといえば良かった

2.2％ ⑤あまり良くなかった

0.6％ 



【アンケート結果によせて】 

≪参加者≫ 

「健全育成大会」という名前と「交通安全の発表」というイメージから予想するよりも本部の出席が多く、交通安 

全委員会の参加率が低い印象でした。ただ本部役員に参加していただいたことで、各校のPTA全体に伝えてい 

ただくことはできるのかなと思います。 

案内の段階で、講演内容等をもう少し詳細に伝えてほしいというお声もいただきました。今後はそうした点を改 

善し、より多くの方に参加していただけるようにしていきます。 

 

≪PTAの発表≫ 

「とても良かった」と「良かった」を合わせると 92.8％となり概ね好評でした。厚木西高校の発表の中にあった、神 

奈中バスのドライブレコーダーの映像、特に車内の様子はインパクトが大きかったようです。自転車や歩行者が 

飛び出すことで、バスが急ブレーキを踏むと、交通事故は起きなくても、バスの車内で怪我人が出る可能性があ 

ることがよくわかりました。多くの感想がその点に触れられていました。 

 

≪講演≫ 

「とても良かった」と「良かった」を合わせると 96.8％という結果に主催側としてはほっとしております。特に 

に「とても良かった」が 80％を超えていることから、参加いただいたみなさんの満足度は高かったと思っています。

アンケートの中には「うちはもう手遅れだけど・・・」とお子さんがもっと小さかった時に聞きたかったという声も多く

ありましたが、それもネガティブな書き方ではありませんでした。 

 

≪講演テーマ希望≫ 

今年度から新たに加えた 3項目のうち、「高校生とスマホ・ネットの問題」、「高校生が加害者になるということ」が 

上位に入りました。選択項目を入れ替えたことに意義はあったと思います。今後も常に高校生を取り巻く状況や 

社会環境の変化に対応した項目を選び、できるだけ参加者の希望が反映できるような内容を考えていきます。 

次年度はこれらの結果を反映させた健全育成大会の運営を行ってまいります。 


